

La jubilación «activa», receta para salvar las pensiones

D. V. MADRID

El portavoz del Partido Popular en el Pacto de Toledo, Gerardo Camps, explicó ayer que una de las principales propuestas de su formación para asegurar el futuro de la Seguridad Social es el denominado «envejecimiento activo». «Tendremos que llegar a la compatibilidad del 100% de pensiones y trabajadores, mantener a las personas de mayor edad activas en el mercado de trabajo», señaló Camps durante la clausura de un acto organizado por Inverco en el que también tomaron parte representantes de la OCDE.

De esta manera, Camps dio continuidad a lo que la ministra de Empleo y Función Pública, Fátima Báñez, aseguró la semana pasada precisamente ante la comisión del Pacto de Toledo: que los mayores de 65 años podrán cobrar el 100% de la pensión y mantener un salario.

Ayer, Camps fue más allá y dijo que esta medida es vital para la supervivencia del sistema. Asimismo, el ex secretario de Estado defendió que es necesario eliminar gastos asumidos por la Seguridad Social pero que no le corresponden. «Debemos profundizar en el proceso de separación de fuentes de financiación y actuar sobre las reducciones o exenciones de cotización, como por ejemplo la tarifa plana de los autónomos. El PP entiende, y creo que podemos tener consenso, que las exenciones deben ser financiadas con transferencias desde los PGE», apuntó.

Esta es una medida de la que ya se ha hablado en más de una ocasión en el seno del Pacto de Toledo y, de hecho, ha servido para que parte de la oposición critique al PP al considerar que el Gobierno *popular* fue el que cargó a la Seguridad Social con este gasto adicional.

Por ello, parece que sería posible llegar a un acuerdo a pesar de la falta de entendimiento que existe en la comisión. Si finalmente se pacta una medida en este sentido, Camps afirmó que el sistema obtendría un ahorro de «miles de millones de euros» que permitiría alcanzar un equilibrio en el sistema y, en consecuencia, no habría que aplicar la subida del 0,25% que exige la legislación en caso de déficit.

Por otra parte, el consejero de Hacienda y Economía del Gobierno vasco, Pedro Azpiazu, manifestó la voluntad que mantiene su gobierno de pedir la transferencia de la competencia en Seguridad Social y gestión de las pensiones regionales.